
 

 

Compte-rendu de la Réunion de bureau de l’OSADOC 

Cournonterral, le 16 juin 2018 

 

Étaient présents pour le bureau : Isabelle Albert, Daniel Boulanger, Guillaume 

Randriamampita 

Egalement présents : Serge Roccamora, Lionel Giroud, David Seignobos, Invités Mathilde 

Albert, Valentine Loisy  

Excusés : Théo Chqiriba; Jean-Baptiste Vialard ; Jean Philippe Maubon 

Bureau élargi à de jeunes membres volontaires pour les associer à la vie de l’association 

(compréhension du fonctionnement, décisions, relève, etc.). 

1. Retour d’expérience (Retex) sur la saison 2018. 

 

Externe : toutes les réactions positives  

Interne : Cuvée remarquable avec quelques points faibles à pointer : 

 Ajouter systématiquement une fiche technique aux conventions. Constituer un 

binôme d’un agent de la Mairie avec Jean-Philippe Maubon  

 Affiches parties trop tard et bien faire préciser les destinataires. Envoi au plus tard 3 

semaines avant concert (délai conventionnellement établi). 

 Transport des percussions. Il y a eu du matériel abîmé. Nécessité de tout vérifier au 

moment où on charge et quand on décharge (état des lieux Avant-après sous la 

responsabilité de JP Maubon). 

 Radios n’ont pas donnés grand-chose... 

 Ont manqué à nouveau 4 violonistes. 

 AG : s’est bien passé. Bureau reconduit pour 3 ans (dernière mandature sous 

Présidence Daniel) On garde le positionnement de l’AG pour l’avant dernier concert 

(refaire à Montferrier le 4 mai avant le raccord). 

 Dossier musicien complet : = Inscription + 3 chèques remis + « règles de vie signées » 

+ « fiche sanitaire signées + infos pratiques signées (uniquement pour les mineurs) » 

 Certains, suffisamment nombreux pour le noter, n’avaient pas imprimé les partitions 

(et donc ne les avaient pas travaillées)… 

 Salle de l’aéroport pour le tutti : en 2019 avoir la salle entière pour le même prix. 

 Faire des mails plus courts. 

 Sondage sur site web à mettre en ligne systématiquement en fin de stage.  

 

2. Atterrissage budgétaire, salaires… 

 

-Dire à Béatrice Sanchez de transmettre ses frais kilométrique pour la défrayer. 

-Bonne maitrise des coûts. 

-Salaire ont été payé dans les temps. 

-Grace au CrwFund et à la cocotte, on finit l’exercice avec une trésorerie légèrement positive. 

 



 

 

3. Saison 2019 

 

Ouverture des inscriptions le 15 octobre 2018 et fin des inscriptions le 17 décembre. 

 

Date de répétition 

 17 février : répétition de cordes Cournonterral 

 31 mars : tutti lieu à Définir Stage du 22 au 27 avril 2019 

 6 Concerts de 18h à 19h10  V26/S27/D28 avril + V03/S04/D05 mai 

Programme musical (projet) 

 Amour et printemps (Waldteufel) 

 Ouverture de Carmen (G Bizet) 

 James Bond (medley) 

 Arrête-moi si tu peux (Williams) 

 Cartoon collection 

 Le roi Lion (Zimmer) 

 La grande Sarabande (Haendel) 

 Une Création de Michel Marre 

Communes des concerts 

 Définitivement calés ;  

o Lamalou les Bains le V26 avril 2019 

o Florensac le V03 mai 

o Montferrier le S04 mai 

 En attente de réponse Mèze ; Maraussan, le Grau du Roi,  

 Les autres pistes (plan B…) : St Hyppolyte du Fort, Lunel, Bédarieux 

Recherche subvention  

 CD 34 : OK pour 4.000 € pour 2018 dossier à faire pour 2019 Deadline 31 octobre 

 Métropole : on fait un dossier, mais peu d’espoir… 

 Conseil régional : dossier fait pour 2018 attente de reponse sous 8 jours, pour 2019 

fin octobre 

 Grabels : Sub 2018 ok on aura les 400 € fin juillet 

 Drac : réponse 2018 ok pour 3.000 €. Faire dossier fin oct pour 2019 

Mécénat 

 CE Orange réponse 3 juillet, Septéo, Véolia, Thalacap, Crédit Mutuel, SAUR, 

Compagnie électricité St Martin de Londres… : reprendre contact 

 Mail à faire vers la CMF Paris (confédération musicale de France) 

 

4. Le sondage de fin de saison 

 

19 réponses sur 55 musiciens...  

Les points importants : 

 Beaucoup de commentaires positifs. 

 Des problèmes de douche 

 Demande de plus de concert 

 Proposition d’une banda OSADOC pour attirer l’attention et faire du mécénat. 



 

 

 Pourquoi jouer dans des lieux excentrés ? (réponse : cela fait partie de notre 

positionnement Périurbain et rural) Pourquoi pas plus de musique classique ? 

(réponse : cela fait partie de notre positionnement « temps de travail trop ramassé 

pour travailler la justesse et prendre le risque de ne pas soutenir la comparaison ») 

 Site manque d’ergonomie et plan pas évident. A améliorer cet été. 

 Nécessité de plus d’entraide sur le rangement des percussions et le déchargement 

des instruments à l’installation des concerts à 14h00  

 

5. Clé USB, DVD et vidéo 

 

On gravera les 35 clés USB nous même pour faire des économies car la prestation est trop 

chère. En plus cette année on fera un « DVD OSADOC 2018 ! » 

 

6. Questions diverses 

 

 Peut-être un concert de commémoration 14-18 : Si je mourrai là bas + La Marseillaise 

+ un troisième morceau type marche militaire. (En attente commande CD34) 

 Droit d’inscription 2019 : après discussion, on ne bouge pas reconduction tarifs 2018 

 Prochaine réunion bureau élargi : 22 septembre chez Isabelle. 

 

Fait à Cournonterral, le 16 juin 2018  

 

Daniel BOULANGER         Guillaume RANDRIAMAMPITA  Isabelle Albert 

       Président              Vice-Président, Secrétaire      Trésorier 

 

 


